

Kodim Surabaya Utara Gelar Upacara Peringatan HUT TNI Ke-77 Dengan Khidmat

Wanto - SURABAYA.INFORMAN.ID

Oct 5, 2022 - 16:05



Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Pimpin Upacara Peringatan HUT Ke-77 TNI

Surabaya,- Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar Upacara memperingati HUT Ke-77 TNI, dengan tema "TNI ADALAH KITA" bertindak sebagai Inspektur Upacara Kepala Staf Kodim 0830/SU Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., Yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Makodim, Jl. Gresik No.52 Kecamatan Krembangan, Rabu (05/10/2022).

Dalam Amanat Panglima TNI yang dibacakan Kasdim mengatakan, berdasarkan hasil dari beberapa lembaga survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat, diantaranya; Hasil Survei Lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) tanggal 24 Juni 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2%. Sedangkan Hasil Survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) tanggal 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93%. Demikian juga hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan kepuasan Kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5 %.

Dengan kepercayaan tersebut kita tidak boleh sombong dan harus tetap rendah hati serta bekerja sesuai dengan tugas pokok kita masing masing.

Kasdim juga mengatakan, Rasa bangganya kepada para Prajurit dan PNS yang telah menunjukkan dedikasi serta profesionalitasnya dalam setiap tugas yang telah dipercayakan oleh rakyat, bangsa serta negara. Saya yakin keluarga dan seluruh rakyat Indonesia juga bangga terhadap profesionalitas TNI-nya, Hal itu harus disyukuri sekaligus menjadi cambuk bagi kita semua untuk berbuat lebih baik lagi, Tuturnya.

Masih kata Kasdim, didalam melaksanakan tugas pokok, TNI harus bahu-membahu dan bersinergi dengan berbagai komponen masyarakat lainnya. Berbagai kekuatan yang bersatu akan menghasilkan energi yang luar biasa bagi kemajuan bangsa. "Dirgahayu Tentara Nasional Indonesia ke-77, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, Allah SWT, senantiasa menyertai dan meridhoi setiap langkah pengabdian TNI bagi Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang sangat kita cintai, " pungkasnya.